



PIDE EMBAJADOR FRENAR A CHINA

Ron Johnson (izq.), Embajador de EU, llamó a México a detener la expansión económica de China, durante su intervención en una velada que le organizó la American Society, que preside Larry Rubin (der.). **PÁGINA 4**

Afirma Embajador Johnson que respeta soberanía de México

Llama EU a detener la expansión china

Exhortan a regresar 'al mundo a su lugar', durante encuentro de American Society

MAYUMI SUZUKI
Y CLAUDIA SALAZAR

El Embajador de México en Estados Unidos, Ron Johnson, llamó anoche a México a detener la expansión económica de China.

Reconoció la labor del País para detener la migración ilegal y remarcó que hay ahora otros retos.

Durante su intervención en una velada que le organizó la American Society, el diplomático y ex boina verde sostuvo que China aprovechó las crisis en varias zonas del mundo para ganar territorio económico.



El Embajador de Estados Unidos en México, Ron Johnson, y el presidente de la American Society, Larry Rubin, durante una gala en la Ciudad de México.



Recordó que la Administración del Presidente Donald Trump empezó hace seis meses, con un mundo en guerra en Ucrania y en el Medio Oriente, con el soporte del terrorismo en el mundo, y con el peligro de una bomba nuclear por parte de Irán.

“Mientras tanto, otros países, como China, presionaron para ganar control financiero y un lugar en la cadena de suministro en lugares en nuestro propio hemisferio.

“Hay que regresar al mundo a su lugar, a la libertad y paz con justicia y oportunidad económica, y no va a pasar rápido, pero es una causa que vale la pena para el mundo libre”, sostuvo.

Expuso que es una causa que hay que ganar y luchar en conjunto.

En su mensaje a los asistentes a una cena de gala en su honor, expresó que América no es una “América sola” y que vino a México con los brazos abiertos.

“Y con un mensaje de verdadero respeto por la soberanía de México, con un deseo de colaboración, y con una determinación de colaborar juntos, con una visión de seguridad y prosperidad, una realidad para ambas naciones”, dijo anoche, horas después de que el Presidente Trump anunció nuevos aranceles de 30 por ciento para México.

Aseguró que se construye



■ Al evento asistieron legisladores de Morena, PVEM y PAN, entre ellos la diputada federal panista Kenia López Rabadán.



■ El ex consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, al llegar al encuentro organizado por la American Society.

una relación de colaboración entre los presidentes Trump y Claudia Sheinbaum.

Sin embargo, el Embajador evitó tocar el tema de los aranceles a México, en un evento al que asistieron diputados y senadores

de Morena, PVEM y PAN, principalmente.

“Estamos trabajando para asegurar la frontera, para dismantlar las redes criminales, porque son una plaga, para parar el fentanilo, para luchar contra el tráfico

ilegal de personas”, sostuvo.

Tras agradecer el recibimiento que ha tenido, dijo que la relación de Estados Unidos con México es única y la más especial que tienen.

“Es la que más impacta a nuestras naciones cada día. Somos socios, vecinos y mucho más. Y eso es de mi corazón. Somos en realidad familia, ustedes son mis hermanos y hermanas” expresó.

Afirmó que es un orgullo para él representar al presidente Trump y trabajar con la Presidenta Sheinbaum y su equipo, para que ambas naciones sean más fuertes, más seguras y más prósperas.

“Estoy aquí con una idea clara, trabajar juntos en nuestras prioridades compartidas con el Gobierno, con el sector privado y con la sociedad, con la gente”, aseveró Johnson.

Remarcó que los gobiernos tienen relaciones, pero es más importante la gente y que las personas se unan.

“Es realmente un honor ser el primer embajador de Trump. Estoy orgulloso de ser parte de una administración que está enfocándose en una nueva era, en una relación bilateral y realmente lo creo”, dijo.

“De hecho, es una nueva era para el mundo libre, bajo el presidente Trump y el Secretario de Estado, Marco Rubio, quien es un amigo mío”.